

# Cotización del dólar cayó \$39,5, pero sigue por encima de \$4.000

**BOLSAS. ENTRE LOS FACTORES QUE EXPLICARÁN EL MOVIMIENTO DE LA DIVISA ESTÁN LA COYUNTURA POLÍTICA LOCAL, LAS DECISIONES DEL EMISOR Y LOS RIESGOS ECONÓMICOS GLOBALES**

BOGOTÁ  
La cotización del dólar en Colombia inició la semana con una caída de \$39,53 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM). Sin embargo, se mantiene por encima de los \$4.000, pues cerró la jornada de este martes a un promedio de \$4.090,34.

El precio de apertura registrado por la plataforma Set-FX fue \$4.121, mientras que el máximo llegó a \$4.121 y el mínimo a \$4.062. Durante la jornada se negociaron más de US\$1.017 millones a través de 1.485 transacciones.

Expertos consultados por LR aseguraron que la cotización de la divisa se mantendría por encima de los \$4.000 en el corto plazo, y que estaría influenciada por tres factores principales: la coyuntura política local, las decisiones del Banco de la República y los riesgos económicos internacionales.

Por un lado, la tasa de cambio podría subir o bajar a medida que el Presidente electo, Gustavo Petro, nombre a su gabinete; y dependiendo si modera o no su discurso.

También en el panorama local, la cotización de la divisa se vería afectada por la decisión que tomará la Junta Directiva del Banco de la República mañana, frente a la tasa de interés de referencia para controlar la inflación.

"Mis expectativas no son muy alentadoras. Creo que vamos a seguir operando por encima de \$4.000, pero no más allá de \$4.300. Una vez el mercado decante el tema de las elecciones presidenciales, si deberíamos tener alguna corrección bajista, sobre todo por la subida de las tasas del Banco Central", aseguró José Luis Hernández, trader de mesa institucional de Corficolombiana.

## MOVIMIENTO DEL DÓLAR INTRADÍA



José Luis Hernández  
Trader de mesa de Corficolombiana

"Estamos esperando un comunicado del Emisor, en el cual el banco haga algún tipo de intervención en el mercado cambiario, que posiblemente pueda afectarlo".

Siganos en:  
[www.larepublica.co](http://www.larepublica.co)  
Con más información sobre los bancos que venden dólares en efectivo en oficinas.



na; y dijo que "estamos esperando el comunicado del Emisor, en el cual el banco haga algún tipo de intervención en el mercado cambiario, que posiblemente pueda afectarlo".

Por otro lado está la coyuntura internacional. La percepción de riesgo de recesión, así como los aumentos de tasas de los bancos centrales del mundo, han llevado a que las monedas emergentes se devalúen este

## COMPORTAMIENTO DE LAS MONEDAS EN JUNIO



## Periodos presidenciales con más devaluación

En lo corrido de 2022, la devaluación del peso colombiano frente al dólar estadounidense ha sido de casi 4%, pasando de una TRM de \$3.981,16 a principios de año, a \$4.129,87 según la tasa vigente ayer. Sobre la relación de la tasa de cambio con el Gobierno de turno, desde 1998 y a la fecha, las mayores alzadas del billete verde se registraron con Andrés Pastrana y con Iván Duque Márquez. Mientras que el único Gobierno en el que habido revaluación del peso ha sido el de Álvaro Uribe Vélez. Los analistas concuerdan en que la estabilidad de la divisa puede llegar en la medida en que el nuevo Gobierno haga anuncios tranquilizadores.

mes. Según cifras de Bloomberg, las divisas de este grupo de países que más han perdido valor en junio son el real brasileño (-10,24%), el peso chileno (-9,61%), el peso colombiano (-7,92%) y el zloty polaco (-4,37%).

"Vimos niveles muy cercanos a los máximos históricos en Colombia. Con el mundo como está, con temores de recesión y de inflación; y con subidas de tasas de interés globales, vemos como el peso colombiano empieza a perder competitividad", indicó Juan Eduardo Na-

tes, asociado senior de divisas de Credicorp Capital.

El movimiento de la tasa de cambio también dependerá de los precios internacionales del crudo. Al cierre de esta edición, el precio del petróleo Brent llegaba a los US\$118,04; mientras que el WTI cotizaba a US\$111,91. "Las medidas de confinamiento en China se están relajando, por lo que los commodities están recuperando parte de lo que perdieron", dijo Nates.

CAROLINA SALAZAR SIERRA  
csalazar@larepublica.com.co

En mayo, venta de la divisa de EE.UU. alcanzó los US\$7 millones, según MinHacienda

BOGOTÁ

Según datos de la Subdirección de Tesorería del Ministerio de Hacienda, la venta de dólares alcanzó los US\$7,02 millones en mayo de este año, lo cual representó un aumento de US\$900.000 si se compara con los datos registrados en abril.

Aunque el resultado es el más alto de este año, en el mismo mes de 2021 el país logró ventas de la divisa por US\$749,3 millones.

En la última semana, diferentes casas de cambio han manifestado la escasez del billete verde debido al aumento en la demanda. Sin embargo, este comportamiento se ha presentado desde mediados de 2021 por la incertidumbre electoral, según la Asociación Colombiana De Profesionales Del Cambio (AsoproCambios).

Este hecho se atribuye a las fuerzas del mercado, pues quienes tienen dólares no quiere venderlos porque creen que la divisa va a subir. Por ende, el aumento en los precios de compra y venta ya se ve reflejado.

En el caso de querer adquirir la divisa en bancos, LR hizo un sondeo con 17 entidades y encontró que solo seis compran y venden dólares en efectivo en algunas de sus oficinas, pero solo a sus clientes. Dentro del listado están Bancolombia, Banco de Occidente, Banco Caja Social, Itaú y Bbva Colombia. Mientras tanto, Scotiabank Colpatria ofrece el servicio a todo público.

"Si un consumidor de a pie va a un banco, generalmente no le venderán dólares a la TRM vigente. No obstante, hay algunos fines específicos, como de importación, que si se llenan unos formularios dan unos dólares a dicha tasa", explicó Juan Camilo Pardo, analista económico de Corficolombiana.

NATHALIA MORALES AREVALO  
jnmorales@larepublica.com.co

## US\$749,3

MILLONES FUE EL MONTO DE VENTA DE LA DIVISA ESTADOUNIDENSE EN MAYO DEL AÑO PASADO.

**Tecnoquímicas S.A.**  
Lamenta informar que el pasado 15 de junio de 2022 falleció el señor **Gustavo Adolfo Muñoz Ricci** (Q.E.P.D.), identificado con cédula de ciudadanía No. 16.588.273, quien era empleado de la sociedad antes mencionada. Quienes se consideren, según la ley, con derecho a reclamar los salarios, prestaciones sociales y demás, deberán presentarse en la Calle 23 No. 7-34, Barrio San Nicolás, en la ciudad de Cali. A todos sus familiares y amigos, nuestras condolencias.

SEGUNDO AVISO

**AVISO INFORMATIVO**  
**CIERRE DE CONSULTORIO MÉDICO**  
La Dra. **NAZLY TORRES SOTO**, entrega de historias clínicas Sede 1, calle 8 72A 32, piso 2 CS 6. Bogotá.  
Fechas 22 y 29 de junio 2022  
Horario de 2 pm a 5 pm

SEGUROS  
**BOLÍVAR**



DIRECCIÓN NACIONAL DE PENSIONES

SE INFORMA QUE LOS SIGUIENTES PENSIONADOS BAJO LA MODALIDAD DE RENTA VITALICIA HAN FALLECIDO. LAS PERSONAS QUE SE CREAN CON DERECHO A RECLAMAR LA SUSTITUCIÓN PENSIONAL FAVOR PRESENTARSE EN LA OFICINA DE SEGUROS BOLIVAR EN SU CIUDAD DE RESIDENCIA.

NOMBRE PENSIONADO FALLECIDO	CC.	FECHA SINIESTRO	CIUDAD	RECLAMANTES PRESENTADOS	CALIDAD DE LOS RECLAMANTES
ELISEO FIGUEROED MORENO	79510122	25/06/2021	CUCUTA, NORTE DE SANTANDER	ANA ROSA AVENDAÑO SANCHEZ	CONYUGE
LUIS MARINO SANCHEZ	14955590	17/04/2022	CALI, VALLE	GLORIA SOCORRO CUBILLOS HURTADO	CONYUGE